

02. Juli - 9. Kotzener Einzelzeitfahren



Wieder einmal fand das mittlerweile 9. Kotzener Einzelzeitfahren des BSC Süd 05 in Kotzen OT Rhinsmühlen bei recht frischem und windigem Wetter statt. Die Experten waren sich weitgehend einig, dass es wegen des böigen Windes wohl keinen neuen Streckenrekord geben wird. Die Starterzahl war diesmal nicht ganz so hoch. Schließlich gab es in Berlin noch das Velothon. Johannes Ahrweiler, Jonas Heymann und Jörn Hoffmann gingen in Kotzen an den Start. Mit etwas besserer Vorbereitung wäre es sicherlich etwas besser gelaufen. Jonas Heymann startete als erster von den Jungs und fand sich am Ende auf dem 8. Platz der AK 3 / Jahrgang 1994 - 2005 wieder. Johannes Ahrweiler hatte schon Pech beim Start, konnte das Zeitfahren aber bis zum Schluss durchfahren. Es wurde vor dem Rennen noch die Kette gewechselt. Nach dem Rennen wurde dann festgestellt, dass das Kettenblatt nicht mehr ganz super war. Es muss also schnellstmöglich getauscht werden. Er kam eher auf einen unglücklichen 12. Platz. Hoffi, der in der AK 4 / Jahrgang 1974 - 1983 startete, wurde mit einem 2. Platz belohnt. Bei der Gesamtplatzierung aller Teilnehmer wurde Jonas 13., Johannes 28. und Hoffi 11. im Ergebnis.

M. Gassel